

## Pencegahan Penyebaran Covid 19 Di Desa Gunung Makmur Kecamatan Takisung

Abdul Muta Ali<sup>1</sup>, Radna Nurmalina<sup>2</sup>, Karolina<sup>3</sup>

Prodi Akuntansi, Politeknik Negeri Tanah Laut

Jl. A. Yani Km.06 Desa Panggung, Kec. Pelaihari, Tanah Laut, Kalimantan Selatan, Indonesia

[1ali@politala.ac.id](mailto:1ali@politala.ac.id)

[2radna@politala.ac.id](mailto:2radna@politala.ac.id)

[3rina@politala.ac.id](mailto:3rina@politala.ac.id)

### Abstrak

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah sebuah sosialisasi untuk memberikan pengenalan dan arahan kepada masyarakat tentang pencegahan penyebaran Covid-19 mulai dari lingkungan masyarakat desa. Melalui sosialisasi ini tentunya masyarakat akan menyadari akan bahaya dan resiko yang dapat ditimbulkan dari virus ini yang berdampak pada kesehatan masyarakat itu sendiri. Dengan adanya sosialisasi ini diharapkan masyarakat lebih waspada akan penyebaran Covid-19 dengan melakukan pencegahan dari awal yaitu lingkungan masyarakat desa setempat.

Kata Kunci: Pengabdian, Covid-19, Masyarakat, Pencegahan

### Abstract

*This Community Service activity is a socialization to provide introduction and direction to the community about preventing the spread of Covid-19 starting from the village community. Through this socialization, of course, the public will be aware of the dangers and risks that can be caused by this virus which has an impact on public health itself. With this socialization, it is hoped that the community will be more aware of the spread of Covid-19 by taking prevention from the beginning, namely the local village community.*

*Keyword: Community Service, Covid-19, Community, Prevention.*

## I. PENDAHULUAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PkM) merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi selain pendidikan, pengajaran dan penelitian. Dalam kegiatan ini diharapkan masyarakat sasaran dapat memperoleh informasi yang bermanfaat dan kemudian dapat mengaplikasikan dan mengembangkan sendiri informasi yang disampaikan narasumber.

Covid-19 adalah jenis virus baru yang memberikan dampak di seluruh dunia. Bagian dari keluarga virus yang menyebabkan penyakit mulai dari flu hingga penyakit yang lebih berat seperti MERS-CoV dan SARS-CoV. Jumlah orang yang terinfeksi dan mereka yang meninggal meningkat dari hari ke hari. Penambahan jumlah kasus Covid-19 cukup berat dan sudah terjadi penutupan aktivitas bahkan para pekerja diminta untuk Work from Home (WFH). Peningkatan jumlah kasus Covid-19 terjadi dalam waktu yang sangat cepat sehingga membutuhkan penanganan segera.

Virus corona dapat dengan mudah menyebar dan menginfeksi siapapun tanpa

pandang usia. Upaya pencegahan rantai penyebaran Covid-19 memerlukan pemahaman dan pengetahuan yang baik dari seluruh elemen termasuk masyarakat. Pengetahuan tentang penyakit Covid-19 merupakan hal yang sangat penting agar tidak menimbulkan peningkatan jumlah kasus penyakit Covid-19. Pengetahuan dapat diartikan mengenai penyakitnya, memahami penyakitnya, cara pencegahan, pengobatan dan komplikasinya.

Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut merupakan acara membantu pemahaman dan memberikan bantuan kepada masyarakat mengenai informasi Covid-19. Adapun pengabdian kali ini dilakukan di Desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur, Kecamatan Takisung, Kabupaten Tanah Laut.

Pengabdian ini dimaksudkan agar informasi covid dan pencegahan dapat membantu pemahaman kepada masyarakat terutama dilingkungan desa. Acara yang dilakukan adalah acara yang diperlukan oleh warga Gunung Makmur

dan Sumber Makmur yaitu masker, hand sanitizer, sabun dan tisu.

Adanya suatu hubungan yang saling menguntungkan yang ada dari masyarakat terutama warga desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur dengan orang-orang yang ada di Politeknik, oleh karena itu perlu dibuat suatu acara yang dapat memberikan manfaat bagi mereka sebagai masyarakat dan kita sebagai pihak kampus. Dalam hal ini adalah sosialisasi, pembagian masker dan lainnya.

## II. METODE

Tim pengabdian dalam kegiatan ini terdiri dari dosen Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut. Persiapan sebelum pengabdian adalah koordinasi tim pengabdian dengan warga dan Satgas relawan Covid-19 dari Gunung Makmur dan Sumber Makmur terkait jadwal dan tempat pelaksanaan. Selain itu, tim pengabdian mempersiapkan daftar hadir yang akan diisi oleh peserta. Pelaksanaan pengabdian adalah di Desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur.

Pengabdian dilakukan dengan memanfaatkan metode sosialisasi dan pembagian masker, hand sanitizer, sabun,

dan tisu. Sosialisasi merupakan bentuk penyampaian materi secara langsung kepada masyarakat dan menggunakan alat peraga agar informasi tersampaikan dengan seksama.

Didalam sosialisasi ini terdapat penerapan yang dilaksanakan dengan nyata, jadi bukan hanya materi saja. Dalam hal ini dilaksanakan pembagian masker, hand sanitizer, sabun dan tisu.

## III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Sosialisasi telah dilaksanakan pada tanggal 22 Juni 2020 di Desa Gunung Makmur Sumber Makmur. Kegiatan diawali dengan melakukan survei dan mengantar undangan pada hari sebelumnya yaitu pada tanggal 18 Juni 2020. Peserta yang mengikuti acara ini terdiri dari warga dan satgas Covid-19 desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur. Pelaksanaan melibatkan 3 orang mahasiswa dan 13 orang dosen.

Sebelum pelaksanaan pengabdian, dilakukan persiapan di posko Covid-19. Setelah persiapan selesai, pelaksana mulai mempersiapkan daftar hadir yang akan diisi oleh peserta. Ketika ada peserta yang telah hadir, pelaksana akan meminta peserta

untuk mengisi daftar hadir dan memberikan sosialisasi.

Tahapan pelaksanaan kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut:

1. Acara diawali dengan melakukan pembukaan oleh Koordinator Program Studi Akuntansi Rina Pebriana, S.E., M.Comm di posko Covid-19.
2. Kemudian dilanjutkan sambutan oleh Kepala Desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur.
3. Selanjutnya diberikan sosialisasi mengenai pencegahan Covid-19, serta dibantu oleh beberapa mahasiswa.
4. Setelah sosialisasi diberikan, maka dilakukan pembagian masker, hand sanitizer, sabun, dan tisu oleh dosen Program Studi Akuntansi dibantu oleh mahasiswa.

#### **IV. PENUTUP**

Kegiatan acara pengabdian masyarakat di Desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur, Kecamatan Takisung, berhasil dilaksanakan dengan kegiatan sosialisasi pencegahan Covid-19 dan pembagian masker, hand sanitizer, sabun dan tisu.

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) diharapkan dilaksanakan secara rutin dan dapat dilakukan lebih lama yaitu dalam beberapa pertemuan, baik sosialisasi, maupun pelatihan-pelatihan lainnya sehingga lebih terfokus dalam pelatihannya. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia, khususnya di Kabupaten Tanah Laut.

#### **UCAPAN TERIMA KASIH**

Ucapan terimakasih kami sampaikan kepada kepada masyarakat di Desa Gunung Makmur dan Sumber Makmur yang telah menyediakan tempat untuk melaksanakan kegiatan sosialisasi pencegahan Covid-19. Serta ucapan terimakasih kepada Politeknik Negeri Tanah Laut yang telah memfasilitasi kegiatan ini.

#### **DAFTAR PUSTAKA**

- Rizma, S., & Adlia, M. (2020). Pengetahuan terkait usaha pencegahan Coronavirus Disease (COVID-19) di Indonesia. *HIGEIA (Journal of Public Health Research and Development)*, 333-346.
- Syakurah, R. A., & Moudy, J. (2020). Pengetahuan terkait usaha

**Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat MEDITEG**

*Volume 5, Nomor 1, Juni 2020*

Copyright © 2020 Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat MEDITEG

- pengecegan Coronavirus Disease (COVID-19) di Indonesia. HIGEIA (Journal of Public Health Research and Development), 4(3), 333-346.
- Telaumbanua, D. (2020). Urgensi pembentukan aturan terkait pengecegan Covid-19 di Indonesia. QALAMUNA: Jurnal Pendidikan, Sosial, Dan Agama, 12(1), 59-70.
- Sari, A. R., Rahman, F., Wulandari, A., Pujianti, N., Laily, N., Anhar, V. Y., ... & Muddin, F. I. (2020). Perilaku pengecegan Covid-19 ditinjau dari karakteristik individu dan sikap masyarakat. Jurnal Penelitian Dan Pengembangan Kesehatan Masyarakat Indonesia, 1(1).
- Usman, U., Budi, S., & Sari, D. N. A. (2020). Pengetahuan dan sikap mahasiswa kesehatan tentang pengecegan COVID-19 di Indonesia. Jurnal Ilmu Keperawatan Dan Kebidanan, 11(2), 258-264.
- APJII. (2017). Penetrasi & Perilaku Pengguna Internet Indonesia. Jakarta: BPS Kabupaten Gowa. (2019). Kecamatan Biringbulu dalam Angka 2019. Gowa.
- JISC. (2014). Developing Digital Literacies. Lembaga Demografi UI. (2019). Dampak Gojek Bagi Perekonomian Indonesia. Jakarta: Lembaga Demografi Universitas Indonesia.
- Lemke, C. (2003). enGauge 21st Century Skills: Digital Literacies for A Digital Age. Washington DC.: Educational Research and Improvement.
- Schwab, K. (2016). The Fourth Industrial Revolution. Geneva: World Economic Forum.
- Tenggara Strategics. (2019). Benefits of Dgital Economy: How Grab Contributes to Indonesian Economy. Jakarta: Tenggara Strategics.
- Xu, M., David, J. M., & Kim, S. H. (2018). The Fourth Industrial Revolution: Opportunities and Challenges. International Journal of Financial Research, 9(2), 90–95.  
<https://doi.org/10.5430/ijfr.v9n2p90>

## **RIWAYAT HIDUP PENULIS**

**Radna Nurmalina, S.E., M.Si**



Radna Nurmalina, lahir pada tanggal 31 Mei 1970, Kota Rantau Kabupaten Tapin, Kalimantan Selatan. Penulis pada Mei 1994 menyelesaikan program Strata-1 Akuntansi di Sekolah Tinggi Malangkucecwara di Kabupaten Malang – Jawa Timur. Dan Pada Tahun 1998 penulis menyelesaikan program Starata-2 (IESP) Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan di Universitas Negeri Syiah Kuala (UNSYIAH) di Banda Aceh Darussalam.